



# おおきくなあれ



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じているこの頃です。集団生活ならではの経験を重ね、目にはみえない成長もたくさんあったことと思います。残り1ヶ月楽しい時間を・・・思い出を作って、次のステップへつなげていきたいと思っています。



## 3月の予定

2日(金) ひなまつり会  
5日(月)・6日(火) 身体測定  
14日(金) 避難訓練



### お知らせ

この度、3月いっぱい、高橋先生と、永田先生が退職される事になりました。いつも笑顔で優しい先生方で子供達は、とても慕っていました。寂しくなりますが、どうぞお元気で！

### 【のいちご組】(0歳児)

残り1ヶ月となりました。まだ寝返りもしない我が子を園に預けることはとても心配で不安だったことと思います。そんな親の思いとは違い、今ではたくさんの事が出来るようになりました。名前を呼ぶと「は～い！」とお返事したり、よちよち歩く姿もみせてくれるようになりました。お友達とのトラブルも大きな声が出ています(笑)。この1年一つ一つの成長を保護者の方と一緒に喜びあえたこと、とても嬉しく思います。ご協力、ご理解ありがとうございました。まだまだこれからの成長が楽しみです。(田中)

### 【きいちご組】(0歳児)

あっ！と言う間に月日は過ぎ、早いものでこのクラスで過ごすのもあとわずかになりました。この1年で心も体もぐーんと大きくなった子ども達。大事な1年を子ども達と一緒に過ごし、保護者の方と見守っていった事とても嬉しく思っています。行き届かなかった所もあったかと思いますが、保護者の皆様にはご理解、ご協力を頂き、感謝しております。4月からはりんご組！子ども達の更なる成長を楽しみにしています。(高橋)



### 【りんご組】(1歳児)

ズボンやオムツを自分で履けるようになったり、食事前には手洗い、食後にはおしぼりで手や口を拭いたり簡単な身の回りの事も自分で行えるようになりました。言葉も増え、遊びの中で「いらっしゃいませ」「〇〇ください」等お友達との言葉のやりとりを楽しんでいる姿も多くみられます。これからも一人一人のペースで大きくなってほしいです。(緒方)

### 【もも組】(2歳児)

いよいよ3月となりました。泣きながらの登園から始まった4月でしたが、今では毎朝「おはようございます！」と元気な挨拶で始まります。この1年間でたくさんの事ができるようになり、心も体も大きく成長しましたね。笑顔いっぱいの子供達と過ごせた事を心より嬉しく思います。1年間様々な事にご理解、ご協力頂きありがとうございました。卒園まで残りわずかとなりましたが、楽しい思い出をもっともっとつくりたいと思います。(永田)

